



Landkreis Kronach, Rad-Orte-Katalog

Rad-Ort Nummer 16-027

Stand: 2018-08-08

Ort Kronach, Ampel am Überweg über die B173, B303 bei Ruppen.
N 50°14'01", O 11°21'12"

Situation

Die Taster, mit denen die Ampelschaltung zur Überquerung der B303/B173 angefordert wird, geben nach Drücken keine Rückmeldung. Dieser Fehler besteht schon viele Monate bis zwei Jahre, auch sichtbar an den Schäden durch wiederholte Versuche, die Funktion doch noch zu erzwingen.
Allerdings: Auch ohne Betätigung wird die Fuss-/Rad-Ampel grün.

Bewertung

Unnötige Gefährdung: Radler und Fussgänger zweifeln, ob der Taster gestört ist, und die Kreuzung deshalb auf eigene Faust überquert werden muss.

Bilder

Luftbild



Foto vom Ort



Lösungsideen

Austausch der Taster gegen modernere Sensor-Taster

systematisches Auswechseln der kurzlebigen (vermutlich Glüh-)Lampen gegen dafür konstruierte langlebige z.B. LED-Lampen.

Zuständig

Jens Laußmann, Staatliches Bauamt Bamberg, Strassenbau, Kulmbacher Straße 15, 96317 Kronach, Tel. 09261 502-166

Status der Realisierung

Juli 2017 Jens Laußmann wurde diese Rad-Orte-Doku zugestellt.
März 2018 Am 14. März wurden laut Marco Heck neue Leuchtmittel eingesetzt. Die Taster geben trotzdem keine Rückmeldung.
Mai 2018 Jens Laußmann wurde um Sachstandsinformation gebeten.
Juni 2018 Am 14. Juni wurden die versprochenen Sensor-Taster installiert. Damit ist dieser Rad-Ort gelöst.

Herzlichen Dank an Jens Laußmann.